

Fecha: 01-02-2026
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: El actor irlandés Paul Mescal cumple 30 años

Pág.: 6
 Cm2: 1.370,9

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



El actor irlandés Paul Mescal cumple 30 años

JUAN CRISTÓBAL VILLALOBOS UNDURRAGA
Mañana, el protagonista de "Gladiador II" y "Hamlet", paula estrenada en el reciente Festival de Cine Wíkíen, llega a la treintena. En el *peak* de su carrera y enamorado de la popular cantante Gracie Abrams, el

actor se prepara para interpretar a uno de los Beatles, en la esperada cinta sobre el cuarteto de Liverpool. Sin embargo, para que sus peltados se mantengan a los críticos como al público, este año el Oscar le sigue siendo esquivo. Aquí, los hitos de la vida de esta joven estrella que llegó de Irlanda al cine.



EN EL FÚTBOL GAÉLICO



2. En sus años juveniles, Mescal se lucía en el fútbol gaélico (en la primera foto), el cual es propio de Irlanda y combina características del fútbol, el rugby y el baloncesto. Se dice que salía con jugar profesionalmente y se probó en varios equipos locales. "Era un defensa fuerte y ágil", comentó en una revista irlandesa un compañero de la época. Sin embargo, una lesión en la mandíbula durante un partido lo obligó a abandonar las canchas. En la serie "Normal People" interpretó a un popular estudiante que era jugador de esta disciplina (en la segunda imagen).



AMOR A LAS TABLAS

1. Paul Colm Michael Mescal, hijo de Paul y Dearbhla Mescal, nació en Maynooth, un pequeño pueblo irlandés de solo 15 mil habitantes. Ya en el colegio destacaba sobre el escenario. En 2013, a los 17 años, interpretó el papel principal en el musical "El fantasma de la ópera" y se enamoró del teatro. Al salir del colegio, se instaló en Dublín a estudiar actuación en el prestigioso Trinity College. Rápidamente, empezó a brillar gracias a su talento y atractivo físico. En junio de 2024, su madre comunicó públicamente que había vencido su batalla contra el cáncer a los huesos. Ahora, en febrero, publicará un libro contando cómo fue pasar por la enfermedad. "Intento transmitir lo extraordinario de cada día. Quiero abrir mi corazón a todos ustedes", dijo al anunciar "Finding joy", el título de su autobiografía.

HOMBRE DE FAMILIA

3. El actor no es el único con talento artístico de la familia. Nell, la menor de los hermanos Mescal, es una de las más celebradas nuevas voces de la música inglesa. La joven de 23 años ha lanzado con éxito varias canciones en Reino Unido y realiza giras por Europa. En 2020, un video cantando a dueto con su famoso hermano tuvo miles de visualizaciones en YouTube y se subió a Instagram, acompañado la potente voz de Nell tocando el piano y la armonía. "Ella es mi héroe. Es muy valiente: a los 18 años dejó el colegio y se fue a vivir sola a Londres para cumplir con sus sueños", comentó el mayor de los tres hermanos Mescal. El mediodía, Donnacha, se dedica a los negocios y también vive en la capital inglesa. En la foto, una selfie familiar, con sus hermanos y sus padres, la cual fue compartida por Dearbhla Mescal.

CAMINO AL OSCAR EN 2022



5. Gracias a su aclamado papel como un sufriente padre divorciado que intenta disfrutar sus vacaciones con su hija, fue nominado al Oscar 2022 como mejor actor. Con el prestigio ganado, volvió al teatro en el West End de Londres interpretando a Stanley Kowalski en "Un tránsito llamado deseo". Esta vez sí triunfó: Ganó el codiciado premio Laurence Olivier por su interpretación del clásico que protagonizó Marlon Brando, uno de sus referentes actoriales.



NACE UNA ESTRELLA

4. Su debut en 2020 en la exitosa serie de televisión irlandesa "Normal People" lo puso en el radar internacional. Recibió muy buenas críticas y ganó el premio BAFTA (el Oscar inglés) al mejor protagonista de una serie de televisión, además de nominaciones como actor revelación en los Critics' Choice y TV Awards y en los Emmy. De ahí su carrera despegó. Ese mismo año comenzó una relación con la norteamericana Phoebe Bridgers, una cantante indie muy valorada en los círculos alternativos.

EL HIJO DE MÁXIMO DÉCIMO MERIDIO

6. Para su protagónico en la secuela de la historia de luchadores romanos "Gladiador" y donde tuvo el rol de Lucio Vero, hijo del icónico general de ficción Máximo Décimo Meridio (Russell Crowe), el actor tuvo que someterse a un intenso entrenamiento y así lograr el fisico de un guerrero. El escogido para ayudarlo fue Tim Blakeley, un exmarino convertido en entrenador personal de estrellas. El director Ridley Scott se quería que Mescal tuviera el cuerpo caricaturesco y perfecto de los superhéroes de las cintas de Marvel; por lo que con Paul pensamos en el fisico de un jugador de rugby y seguimos linea: fuerte, en forma y ágil como un decathlon, ojalá el entrenado en GQ. En sintesis, "Gladiador II" consistió en mucha proteína, poco cardio y siempre más peso.



EN LA FAMOSA "A LIST" Y REACIÓ A HABLAR DE SU VIDA PRIVADA

8. Luego del impacto de "Gladiador II", se consolidó como miembro de la exclusiva "A list" de Hollywood, que integran las celebridades más influyentes y taquilleras, capaces de garantizar el éxito de una película solo con su nombre. Hoy, a Paul Mescal lo persigue una recurrente en los talk shows de la televisión inglesa y norteamericana. En la imagen, para el programa de conversación "The Graham Norton Show", de BBC One. Ahora, él es bastante reacio a hablar de su vida privada. Aceptó la invitación a la prensa el actor para dar una entrevista, pero lo que quería era que la cinta que está promocionando. Lo más curioso que lo confesó es que él mismo es fanática por su salud mental, contando que se sometió a terapia. También, para mantener el equilibrio psicológico, decidió cerrar su cuenta personal en Instagram y alejarse de las redes sociales. Tan involucrado está con este problema que él mismo es el martillero de la subasta del collar que utilizó en la cinta "Normal People". Los 70 mil euros recaudados fueron donados a Pieta House, una fundación irlandesa que promueve el cuidado de la salud mental y la prevención del suicidio.



"MI MEJOR AMIGO PEDRO PASCAL"

7. "Gladiador II" no solo significó un gran triunfo de taquilla para el intérprete irlandés —recaudó más de 400 millones de dólares—, sino también le permitió conocer a Pedro Pascal, otro de los protagonistas de la película. Se hicieron íntimos. Las entrevistas las daban juntos y participaron en la misma serie de fotos promocionales (como esta portada de revista Entertainment). "Mi mejor amigo Pedro Pascal tiene un corazón abierto y extraordinario", dijo en la televisión, ante la mirada orgullosa del chileno.

EN LA TEMPORADA DE PREMIOS



9. En enero pasado, "Hamnet" logró dos importantes premios en los Globos de Oro: Mejor Película y Mejor Actriz para Jessie Buckley. Si bien el irlandés también fue nominado, no ganó. Sin embargo, esto no impidió que él también celebrara junto al resto del elenco. Muchos piensan que la cinta es una adaptación de "Hamlet", y aunque hay cierta relación entre ambas historias, esta se basa en la novela del mismo nombre escrita por la británica Margaret Atwood, que se basa en la historia de la mujer de William Shakespeare y el escritor, que perdieron a su hijo Hamlet, luego de que muriera a los 11 años. Para los Oscar 2026, Mescal no está nominado. En las imágenes, en el Festival de Palm Springs, con la directora Chloe Zhao y su coprotagonista Jessie Buckley y con parte del elenco en los recientes Globos de Oro.

INTERPRETAR A SIR PAUL

10. El próximo trabajo del actor será interpretar a Paul McCartney en la película sobre los Beatles, dirigida por Sam Mendes, que se estrenará en abril de 2028. En realidad, serán cinco películas que retratarán la etapa de los Beatles en uno de los integrantes de la banda. Para preparar su rol, Mescal se ha reunido varias veces con el exbaterista: en uno de esos encuentros le pidió cantar juntos "Blackbird", una de las canciones favoritas del irlandés. En las imágenes, Paul McCartney en los comienzos de su carrera y para su presentación con el grupo en "Ed Sullivan Show", en Nueva York, en 1964.



ENAMORADO DE LA CANTANTE GRACIE ABRAMS

11. Cuando a mediados de 2025 se hizo pública la relación entre el actor y la cantante norteamericana Gracie Abrams (26 años e hija de J.J. Abrams, director de megáxitos como "Misión Imposible II", "Star Trek: en la oscuridad" y "Star Wars: Skywalker Saga"). Veo España tituló: "El amor de las dos estrellas del momento". "Un parejón", los calificó la revista. Entonces llevaban más de un año juntos, pero ninguno lo había reconocido. Jamás habían posado juntos públicamente y las escasas fotos que existían habían sido tomadas por paparazzi. Todo cambió en julio del año pasado tras la aplaudida presentación de la cantante en el Festival de Glastonbury. Allí, Gracie Abrams subió a Instagram un cariñoso video junto al actor. Esto fue la confirmación tácita del romance. Aprovechando el entusiasmo, la comediante Chelsea Handler y la diseñadora Stella McCartney se tomaron *selfies* con la popular pareja. Cabe destacar que Gracie es todo un personaje y los medios han hecho un gran trabajo con el término "Graciabell". Para describir todo lo relacionado con Gracie y su marido, el mejor pasadizo fue portada de la revista Billboard. Colaboradora habitual de Taylor Swift y de Olivia Rodrigo, en varias de sus giras ha sido la telonera. Ha estado nominada a varios premios, entre ellos los Grammy y los MTV Music Awards, destacando no solo por su talento como intérprete, sino también por la profundidad de las letras que ella misma escribe.

Foto: AP

